

June 22, 2023 @ 1:00 p.m./19 juin 2023 à 13 h

Mayor/Mairesse Dawn Arnold
Councillor/Conseiller Marty Kingston
Councillor/Conseillère Paulette Thériault
Councillor/Conseiller Shawn Crossman
Councillor/Conseiller Daniel Bourgeois

Councillor/Conseiller Charles Léger
Councillor/Conseiller Bryan Butler
Councillor/Conseillère Susan Edgett
Councillor/Conseiller Paul Richard

Absent/Absente:
Councillor/Conseillère Monique LeBlanc

SPECIAL PUBLIC MEETING/SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE

CALL TO ORDER OUVERTURE DE LA SÉANCE

ADOPTION OF AGENDA APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

READING OF MEETING NOTICE LECTURE DE L'AVIS DE RÉUNION

CONFLICT OF INTEREST DECLARATIONS DÉCLARATIONS DE CONFLITS D'INTÉRÊTS

5. REPORTS AND RECOMMENDATIONS FROM COMMITTEES AND PRIVATE MEETINGS/RAPPORTS ET RECOMMANDATIONS DES COMITÉS ET RÉUNIONS À HUIS CLOS

Recommendation(s) – Special Private Meeting – June 22, 2023

Motion: That Moncton City Council approve the development of a feasibility study for convention centre space associated with the Ashford Development by CBRE Limited for a value of up to 60,000.00 that will be funded from the Council Contingency Reserve.

Moved by: Councillor Bourgeois
Seconded by: Deputy Mayor Crossman

MOTION CARRIED

Motion: Whereas the current lease between the City of Moncton and the Humanity Project for Social Solutions Inc. expires June 30, 2023, and

Whereas the Province of New Brunswick have indicated that they will transfer all clients from MLCC to the Mark Ave Location June 30, 2023, and

Whereas the Province has not been able to contract a shelter provider beyond July 30, 2023, and

Whereas the Province has indicated they have funding for a 24/7 drop-in centre that includes outreach services and out of the cold response space for Moncton, it is recommended:

That Moncton City Council lease the Moncton Lions Community Centre to the Province of N.B. for a one-year pilot project for the purposes of a 24/7 drop-in centre that includes outreach services and extreme weather response space, such lease to commence following receipt of a detailed operational plan from the Province of N.B. on or before September 30, 2023.

Moved by: Councillor Léger
Seconded by: Councillor Thériault

MOTION CARRIED

Recommandation(s) – Séance extraordinaire à huis clos – le 22 juin 2023

Motion : Que le Conseil municipal de Moncton approuve l'élaboration d'une étude de faisabilité menée par CBRE Limited concernant l'aménagement d'un espace réservé à un centre des congrès relativement au projet Ashford pour une somme de jusqu'à 60 000 \$, à prélever à même le Fonds de prévoyance de la réserve du Conseil.

Proposée par le conseiller Bourgeois
Appuyée par le maire adjoint Crossman

MOTION ADOPTÉE

Motion : Attendu que le bail actuel conclu entre la Ville de Moncton et The Humanity Project for Social Solutions Inc. expire le 30 juin 2023;

Attendu que le gouvernement du Nouveau-Brunswick a indiqué qu'il transférera tous les clients du Centre communautaire Moncton Lions à l'emplacement sur l'avenue Mark le 30 juin 2023;

Attendu que le gouvernement provincial n'a pas été en mesure de retenir les services d'un fournisseur de refuge au-delà du 30 juillet 2023;

Attendu que le gouvernement provincial a indiqué qu'il dispose de fonds pour financer un centre d'accueil ouvert en tout temps, qui offre notamment des services de sensibilisation et un refuge d'hiver pour Moncton;

Il est recommandé que le Conseil municipal de Moncton octroie, au gouvernement du Nouveau-Brunswick, un bail pour le Centre communautaire Moncton Lions dans le cadre d'un projet pilote d'un an afin d'exploiter un centre d'accueil ouvert en tout temps qui offre notamment des services de sensibilisation et un refuge en cas de températures extrêmes; ledit bail devrait entrer en vigueur dès la réception d'un plan opérationnel détaillé fourni par le gouvernement du Nouveau-Brunswick d'ici le 30 septembre 2023.

Proposée par le conseiller Léger
Appuyée par la conseillère Thériault

MOTION ADOPTÉE

6. ADJOURNMENT/CLÔTURE DE LA SÉANCE